
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

■新年のご挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■平成２４年 ６月定例会一般質問（抜粋） 
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本年も宜しくお願いします！ 
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 こんにちは、宇都宮市議会議員の櫻井啓一です。 

平成 25 年の新春を迎え、心よりお喜び申し上げます。昨年も、多くの皆様にお世話にな

り誠にありがとうございました。 

一年を振り返ってみますと、５月に東京スカイツリーが開業し、東京ソラマチ内に「とち

まるショップ」がオープンし、有名・実力県としてスタートしました。７月には「ロンドン

オリンピック」が開催され、地元選手の活躍に感動と希望を与えていただいた年でありまし

た。 

そして、選挙の年でもあり、知事・市長選挙が行われ、両現職の候補者が三選を果たし、

国政の衆議院選挙においては政権交代となりました。ご協力を賜りました皆様には感謝を申

し上げますと共に、政治への信頼を取り戻す為に、私自身も決断と実行をして参ります。 

本年も、皆様にとって幸多い年である事を御祈念申し上げますと共に、更なるご指導、ご

鞭撻をお願いいたしまして、新年のご挨拶といたします。 

＊ 公共交通ネットワークの整備について 
＊ 通学路の安全確保と自転車道の整備について 
＊ とちまるショップの利活用と経済効果について 
＊ ろまんちっく村の道の駅にぎわい広場整備について

＊ 環境に優しい農業について 
＊ 鳥獣被害防止の取り組みについて 
＊ 生活保護行政について 
＊ 災害時情報収集伝達訓練について 
＊ 宇都宮の歌の活用について 

那須烏山市の田んぼアート 
とちまる君とスカイツリー 

２０１３年 巳年



◎後援会からのお知らせ◎ 

『総会及び新春のつどい』 

日時  ２０１３年２月１６日（土） 

１８時００分～ 

場所   ホテル東日本   

＜震災がれき視察レポート（宮古市）＞ 

東日本大震災のがれき受け入れを検討するため、約１年後の４月に 

岩手県宮古市に現地視察に行きました。現場一面は、野球場・運動場 

であるとは思えない状況で、機械や手作業での仕分けを実施し、処分 

場に運搬・搬出されるまで何度も放射線量の測定が実施されていた。 

 宇都宮市も市内のがれき処理が一段落し、茂原の清掃工場での焼却 

受け入れを検討するため、近隣自治体や住民と協議に入っていたが、 

国の方から一定のめどがついたことで、受け入れについては終了。 

本市のスピード感が無かったようにも思うところもあるが、この東日本大震災を風化させてはならない。 

＜鳥獣被害防止対策協議会＞ 

 山林の荒廃が１つの原因ですが、 

北部地域でイノシシによる農作物等の 

被害が年々増えています。様々な対策 

と支援を行っていますが、この度 

７自治会・鳥獣管理士・JA・森林組合 

猟友会・警察・行政などのメンバーで 

「宇都宮市鳥獣被害防止対策協議会」 

を設立しました。 

＜議会の主な役職と活動＞ 

・厚生常任委員会 委員 

・議会運営委員会 委員長 

・公共交通調査特別委員会 委員 

 

リリーフ無失点も 

３：７で惜敗 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎けいちゃん所感◎ 

 
 
 

昨年の世相を表す一文字は「金」でした。 

「ロンドンオリンピック」での日本人の活躍や「金環日食」

などもあり「金」でした。金よりも良いとも言われる「銀」、

金と同じとも言われる「銅」、様々な考え方はありますが、

それぞれ自分自身の金を目指して、また、家族・地域・会社・

団体・宇都宮市・栃木県・日本・世界の「金」を目指して、

みんなで力を合わせ、今年も頑張りましょう！ 

今後とも、ご指導、ご鞭撻をお願い致します。 皆様のご参加をお待ちしております！ 

 
普通のがれきと違い、被災者

の遺品捜査をしながら手作

業で仕分けを行っていた。 

 
水戸市との親善野球大会 

＜北西部地域活性化の実現を図るための陳情＞ 

本市の均衡ある発展を推進するための陳情書を１２

月定例議会に（国本・富屋・篠井）３地区それぞれの

まちづくり組織、連合自治会、体育協会の連名で提出。

陳情事項 
１、 都市マスタープランにおける地域別構想を再構築

するなど、ネットワーク型コンパクトシティの形

成が図れるよう実施すること。 
２、 地域の拠点整備として、子どもから高齢者の住民

の交流と健康増進が図れるよう、複合型の総合体

育館が整備されるようスポーツ施設整備計画の見

直しを実施すること。 
３、 東北縦貫自動車道宇都宮インター周辺の機能充実

と活力ある拠点整備が行われるよう、地域性を活

かした周辺の規制緩和を実施すること。 
総務常任委員会で審議され、本会議において採択！ 

今後の動き 
現在、第５次総合計画基本計画が改定中です。 
ホームページ等から「パブリックコメント」として

意見をどんどん書き込んでください。 


